



Tanium XEM y Microsoft Copilot for Security se unen para ofrecer ciberseguridad impulsada por Inteligencia Artificial en tiempo real

Refuerzan la oferta de seguridad con datos en tiempo real para ofrecer ciberdefensa a la velocidad y escala de la IA

Ciudad de México. 2 de abril de 2024.- [Tanium](#), proveedor líder de la industria de administración convergente de terminales (XEM), anunció su participación en la disponibilidad general de Microsoft Copilot for Security. A través de esta asociación estratégica, Tanium introducirá su inteligencia y datos de endpoints en tiempo real directamente en Microsoft Copilot for Security, eliminando puntos ciegos y al mismo tiempo permitiendo a los equipos de seguridad optimizar y acelerar la investigación y respuesta a incidentes, reduciendo significativamente la carga de trabajo de incidentes y mitigando los riesgos más rápidamente. Microsoft Copilot for Security es el primer modelo avanzado de lenguaje de gran tamaño (LLM) combinado con un modelo específico de seguridad.

"Cuando se combina el poder de los datos en tiempo real y la capacidad de tomar medidas a través de la Inteligencia Artificial (IA), representa una gran oportunidad para las organizaciones que buscan gestionar sus entornos, mitigar riesgos y remediar incidentes antes de que se produzcan daños. El anuncio de hoy representa una nueva era de IA generativa y promueve el compromiso con nuestros clientes conjuntos de brindar el poder de la certeza", señaló Matt Quinn, Jefe de Tecnología de Tanium.

Esta solución colaborativa es una poderosa herramienta que impulsa la resiliencia organizacional con velocidad, precisión y usabilidad inigualables para los equipos de seguridad. La plataforma XEM de Tanium, combinada con el LLM de Microsoft Copilot for Security, proporciona a los equipos información relevante para monitorear todos los puntos finales en tiempo real y les permite investigar y remediar rápidamente incidentes de seguridad mientras minimiza la brecha de habilidades de la industria.

"La IA es una de las tecnologías definitorias de nuestro tiempo y tiene el potencial de impulsar un progreso significativo y radical en la ciberseguridad. La seguridad es un deporte de equipo y nos complace trabajar junto con nuestro ecosistema de socios de Security Copilot para ofrecer a los clientes soluciones que mejoren las defensas cibernéticas y hagan realidad la promesa de la IA", dijo Ann Johnson, Vicepresidenta Corporativa de Desarrollo Comercial de Seguridad de Microsoft.

"Como líder en consultoría de ciberseguridad, nuestro objetivo es en gran medida garantizar que Copilot for Security se convierta en una parte profundamente integrada de la vida diaria de nuestros clientes, con el objetivo de modernizar las operaciones de seguridad y las tareas de administración de la seguridad. La combinación de los datos en tiempo real de Tanium y la acción impulsada por la IA de Copilot ofrece un inmenso potencial para reducir las amenazas cibernéticas de los clientes, regular los entornos y resolver incidentes de forma proactiva en cuestión de minutos", externó Jason Revill, Líder de Práctica Global de IAM y Protección de Datos en Avanade.

Microsoft Copilot for Security es el primer producto de seguridad impulsado por IA que aumenta la capacidad de los profesionales de la seguridad para responder rápidamente a las amenazas, procesar señales en tiempo real y evaluar la exposición al riesgo en minutos. Combina un LLM avanzado que se basa en la inteligencia de amenazas global única de Microsoft y más de 78 billones de señales diarias.

Para saber cómo la plataforma XEM de Tanium puede ayudarle a resolver sus desafíos específicos de seguridad y TI con una demostración en vivo adaptada a sus necesidades, visite: www.tanium.com/see-a-demo